

Se ha jugado el torneo de parejas de pelotamano de la facultad de HUHEZI

12/05/2016

El 11 de mayo, a las 13:30 se ha jugado el torneo de primavera de parejas de pelotamano en la facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación. En total han participado 6 parejas y a lo que respecta a los partidos, se han podido ver bonitos tantos. Al finalizar el festival, los participantes han podido disfrutar de un lunch donde han aprovechado para renovar energías y hablar sobre la pelota.

Para dentro de dos semanas se organizará otro festival de pelota, pero en este caso dentro del cuadro cuatro. ¡Seguro que habrá buen ambiente!



HUEHZI. Torneo primavera de parejas de pelotamano 15/16